

> <u>Landrat / Parlament</u> || <u>Geschäfte des Land</u>rats

Titel: Postulat von Andreas Bammatter, SP-Fraktion: Aktiv

preisgünstigen Wohnraum ermöglichen - Impulsprogramm für

Junge

Autor/in: Andreas Bammatter

Mitunterzeichnet von: Brassel, Fankhauser, Giger, Hänggi, Huggel, Koch, Küng, Locher,

Maag, Meschberger, Pfaff, Schweizer Hannes, Schweizer Kathrin und

Zemp

Eingereicht am: 15. Januar 2015

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

"Nachhaltig handeln ist eine ethische Verpflichtung" lautete das Motto des Regierungsrates für sein Jahresprogramm 2006!

Zehn Jahre später ist dies immer noch aktuell. Gerade im Bereich Wohnungsmarkt ist die Lage prekär und fordert somit die Bevölkerung kantonsweit heraus. Und dies in allen vier Generationen - Junge, Mittelalter, Senioren und Betagte. Stichworte dazu sind: Wohnungsknappheit, verdichtetes Bauen, genossenschaftlicher Wohnungsbau, Alterswohnungen usw.

Bis heute können wir jedoch nichts über eine Wohnförderung für alle vier Generationen lesen, obwohl gerade die Generation der jungen Menschen - Singles, Wohngemeinschaften, junge Familien - gezielt gefördert werden soll, weil sie unsere Zukunft ist und unseren Kanton stärkt. Wenn die Jungen wegziehen, verlieren wir viel Potenzial, Leistungsvermögen und Arbeitskraft! Es wäre nachhaltig, dieses Reservoir aktiv zu pflegen. Dies im Sinne der Wirtschaftsförderung und der Zukunftsgestaltung für unseren Kanton.

Ich bitte daher die Regierung, ein Impulsprogramm "Preisgünstiger Wohnraum für junge Menschen" zu lancieren.